
令和２年度 
第 1 回岡山市経済政策審議会における主要な意見 
 
１ 日時  令和２年１１月５日（木曜日）午前 9 時 58 分～午前 12 時 08 分 
 
２ 場所  岡山コンベンションセンター４階 ４０５会議室 
 
３ 出席者 委員９名 
 
４ 傍聴者 ０名 
 
５ 議題  (1)岡山市産業振興アクションプラン素案について 

(2)岡山市観光振興アクションプラン素案について 
(3)岡山市農林水産振興アクションプラン素案について   

 
６ 主要な意見 

(1)岡山市産業振興アクションプラン素案について 
  ・製造業の交易収支がマイナスであることについては、域内の景気が良く、

調達が間に合わないため、原材料を域外から仕入れているということも

考えられる。マイナスであることにこだわらず、交易での利益を目指すこ

とが必要。 
(2)岡山市観光振興アクションプラン素案について 
・ターゲットを絞り、他県の方の意見を聞くことが大切。 

 ・違う視点から観光資源を棚卸しし直すことが重要。 
 (3)岡山市農林水産振興アクションプラン素案について 

   ・米は、外食、中食とのマッチングという戦略も必要。 
  ・大規模化をしないと所得が上がらない米麦での新規参入ができる事例が

あれば、新規就農が広がっていくのではないか。 


